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「今日は勝った！！」 ～先手“必勝”挨拶のススメ～ 

  

生徒総会で「挨拶運動の頻度を増やしてほしい」という意見がありました。 

子どもたちの意識での中でも「挨拶」を大事に思っていることが伝わる意見 

でした。生徒会執行部からは「全校生徒に挨拶をすることを意識してもらう 

のが目的なので、これからも週２回行います。」という答弁がありました。 

「挨拶」はコミュニケーションの第一歩と言われます。元気に明るく相手の目を見て、自然で素敵な挨

拶ができると社会人になった時にも有効な人間関係を築けるものと思っています。 

 

 朝の登校指導で生徒と挨拶を交わし、私の一日が始まります。着任の翌日から歩道に立っていますが、

挨拶をするようになって間もなく、一人の生徒が私に「おはようございます」と言って通り過ぎた後に

「今日は、勝った！」と言っているのに気付きました。毎朝、私より先に挨拶をしようと意識している

ことに私は嬉しく思っています。お互い先に挨拶をしようとだんだん遠い距離から大きな声で挨拶をす

るようになってきました。今では、たくさんの生徒と元気に挨拶を交わせるようになってきました。 

             

            挨拶はぜひ『先手“必勝”挨拶』で元気よくできるようになりたいものです。 

             

  

～自転車乗車時のヘルメット着用をご検討ください～ 

道路交通法の一部改正（令和５年４月１日施行）により、全ての自転車利用者のヘルメット着用

が努力義務となりました。本校でも広い校区を自転車で通学する姿が見られます。大きい道路は車

の通りも多く、気をつけなければならない地点もあります。 

「努力義務」とはなっておりますが、ひとたび事故に遭ったり、転倒したり 

すると、頭部に致命傷を負って死亡する場合が多いことから、ヘルメットの 

着用を検討していただきたいと思います。 

交通安全⇔安全第一 

修学旅行は『楽学両道』元気に行ってきました！ ！  

 とても熱心に見学先で学ぶ姿が見られました。事前学習の成果もあり、どの見学場所においても興

味を持って、学びを深めていました。日光東照宮、野口英世記念館、班ごとの自主研修、特に、東日

本大震災の被災地では１３年前の災害で、「今は跡形もなく･･･」と言え 

ると良いのですが、除染作業も、住めなくなった家も現在進行形という 

ことを目の当たりにしたり、家族が急に亡くなってしまうということを 

自分の身に起こったらどうだろう？と考えてみたりしたとても貴重な時 

間になりました。 

会津藩 日新館 白虎隊の学び舎 

什の掟（ならぬことはならぬものです） 

 

 

そして、何より２泊３日を共に過ごした友達との楽しい時間は大切な思い出となったようです。 

 

 

現代でも通じるところがあります 

 

鶴ヶ城 

天守閣に登って 



４(火)札幌研修発表会（2年）          19(水)脊柱側弯検診（1年）    27(木)SC 

５(水)停                       20(木)全校協議会          ２８(金)臨時休業 

６(木)歯科検診（1B・3年）            21(金)停                 中体連南空知大会(～29) 

７(金)体育祭（予備日 10日）          22(土)少年の主張岩見沢大会 

12(水)教育相談（～19）、内科・結核検診    24（月）生徒会委員会 

13(木)SC                       25(火)避難訓練             SC＝ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ勤務日 

14（金）SMS道徳研修会、停           26(水)聴力検査(1、3年)       停＝諸活動停止日 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SMSをベースに地域参画した特色
ある教育活動の充実 

小中接続したうえで清園中校区学校運営協

議会を核として地域をより活性化させて参

ります。 

子ども・保護者・地域・学校・行政のさら

なる一体化を目指して 

～ あなたのチカラをコミスクへ ～ 

 

★今後予想される暑さに向けて～本校の対策★ ★生徒が自分たちで決めて挑戦していきます★ 

 

 
 先月の認証式に続き、７日には生徒総会が行われました。生徒会執行委員会からの提案

に対して各学級では、より良い生徒会活動にするため、多くの質問・意見が出され、議論が交

わされました。早速来月には生徒会の 2大行事の一つである体育祭が行われます。現在、各

学級では選手選考や準備が始まっています。生徒会活動を通して、さらに活気のある雰囲気

を子どもたちとともに醸成させていきたいと考えております。子どもたちへのご支援、お声

がけをよろしくお願い申し上げます。（写真は生徒総会での様子） 

 

 1日の気温差が大きい日が続いております。体調には十分お気をつけください。さて、今後です

が、今年は昨年に続き気温が高いことが予想されております。本校では、昨年度同様に暑さ対策を

積極的に進めて参ります。年間行事予定でお気づきの方もおられると思いますが、今年度の夏季休

業の終了日は 8月 2６日と例年よりも遅く（昨年は 8月 1６日）設定されております。その他、市と

して中学校には今年度中に普通教室を中心にエアコンが設置されます。 

しかし、今夏には間に合わないようです。そこで本校では、少しでも暑さ 

がやわらげればという思いから右の写真のような冷風機を普通教室に 

設置いたしました。効果は未知数であり、電力供給も安定しないことも 

考えられ、正常に作動しないことが想定されますが、可能な限り稼働さ 

せ、暑い夏を乗り切りたいと考えております。ご家庭におかれましても、 

衣服での調節をはじめとした、暑さ対策についてのご準備・ご協力をお 

願いいたします。 


